

Antoni Lluch

Médico estomatólogo
Especialista en
prótesis y estética



Ética y estética en odontología

Hoy en día no sólo estamos obligados a pensar en el tratamiento puntual de una lesión, sino en acciones sobre la boca de nuestros pacientes de cara a satisfacer sus demandas estéticas.

Como especialistas, si hablamos sólo de ética, debemos proponer al paciente el tratamiento indicado utilizando nuestra maestría, el tiempo necesario y todos los medios que la tecnología pone a nuestro alcance.

Cuando nos referimos a ética y estética, nuestro diagnóstico y la comunicación con el paciente deben ser mucho más precisos. Debemos explorar sus expectativas reales, estando obligados a utilizar todos los medios de que disponemos para informarle sobre las diferentes técnicas, cual es el resultado final esperado y las posibles complicaciones.

El paciente debe conocer previamente el resultado del tratamiento

Es fácil convencer al paciente bajo las premisas de que todo es posible. Si proponemos realizar un tratamiento estético el paciente debe conocer a priori, y de forma real, cómo quedará. Esto es posible gracias a técnicas de simulación no virtuales, como el 'Mock-up' (maqueta).

Ésta consiste en reproducir de una forma artesanal el tratamiento ideal previsto, mediante la adición de cera sobre los modelos de la boca del paciente antes de empezar el tratamiento, dando forma a lo que será el nuevo diseño de sus dientes. Posteriormente a través de un molde de silicona, recogemos esta información y la reproducimos en la boca. Ello nos permite ver de forma real, in situ, el resultado final aproximado, pudiendo realizar los ajustes estéticos necesarios antes de llevarlos a la práctica. Tras la aprobación por parte del paciente ya podremos desarrollar el tratamiento definitivo de una forma ética, sin falsas expectativas, y con el resultado estético esperado.

CLÍNICA LLUCH
Madrazo 33-37. 08006 BCN
Tel. 93.2380593
clinicalluch@clinicalluch.com